

# あなたのその経験を生かしてみませんか？

法政大学現代福祉学部

まちづくりチャレンジ入試

出身地神奈川県松田町

福祉コミュニティ学科1年H・T

## 志望理由

→現代福祉学部では、「福祉」「地域」「臨床心理」の三つの分野の勉強をすることができます。これまでは鉄道の視点からでしかまちづくりについて考えていませんでしたが、この三つの分野を学ぶことでこれまで見えてこなかった視点でまちづくりについて研究できると思って志望しました。またフィールドワークが充実しているという点も魅力的でした。

## 高校時代の活動

→高校時代は鉄道研究部に所属し鉄道を利用してどうしたら地域を活性化させることができるのか研究をしていました。三年間の活動を通して、地元の団体さんが主催する鉄道のイベント運営に参加していました。また、書籍やインターネットのデータを集めて校内や県の発表会などで研究の成果を発表するという活動もしていました。神奈川県の自由研究発表では現在建設中のリニア中央新幹線について取り上げました。リニアにはメリットもたくさんありますが、環境問題や地方にある中間駅をどう活性化させるかといった課題もありました。建設時に発生する土などは、地元の公共事業に活用したり、地方の活性化はリニアの速達性とその土地にしかないものを利用した新たな観光のあり方について提案し県で1位を獲得することができました。



## 授業について

→1年生からまちづくりに関する授業を取ることができますが、毎回の授業でこれまでの自分にはなかった考えが出てくるので毎度驚かされます。コミュニティマネジメント入門という授業では、地域系の先生方がローテーションで講義をしてくれるのですが、同じまちづくりについてもアプローチが先生によって異なるので面白いです。

## 将来の目標

→将来は自治体職員を目指しています。住民が幸せに暮らせるまちづくりができる職員になりたいです。

## 高校生の皆さんへ

受験期は、志望理由書や小論文、面接対策などやることが多くて心が折れそうなこともあると思いますが、そんなときは一人で抱え込まず、周りの先生や友達に相談しながら進めるとよいと思います。このまちづくりチャレンジ入試は、これまでの自分の活動を生かすことのできる絶好の機会だと思います。私は、今までの成果を生かせるこの入試に出会えて本当に良かったと思います。まちづくりの活動をしていて大学でももっと学びたい！と思っている方は是非チャレンジしてほしいと思います。

法政大学現代福祉学部「まちづくりチャレンジ入試」に興味のある方は、以下のウェブサイトもご覧ください。

現代福祉学部で学びたい方へ <https://www.hosei.ac.jp/gendaifukushi/jukensei/>